

Nachrichten Liste

19

Jun

[ÖMSV Autocross - Vámoscsalád](#)



Zweifach-Triumph im ungarischen Vámoscsalád für den MSV-Lohn. Jürgen Mayerhofer und Gerhard Hahn konnten beim fünften ÖMSV Autocross Staatsmeisterschaftslauf den ersten Platz in den Klassen Buggies bis 1600ccm und Tourenwagen bis 1600ccm einfahren. Herzliche Gratulation an Gerhard und Jürgen!

Mai

ÖMSV Autocross - Humpolec



Vergangenes Wochenende stand der vierte ÖMSV Autocross Staatsmeisterschaftslauf im tschechischen Humpolec am Programm. Vom MSV-Lohn waren wieder Jürgen Mayerhofer und Gerhard Hahn am Start. Am Samstag wurde ein Lauf zum tschechischen Radeč Cup ausgetragen. Gerhard Hahn ließ sich diese Gelegenheit nicht entgehen und konnte im Finale den ersten Platz belegen. Am Sonntag sicherte er sich den hervorragenden zweiten Platz.

Für Jürgen startete der Renntag am Sonntag gleich mit Platz 1 im Zeittraining. Im Finale konnte er sich noch den dritten Platz sichern.

21

Mai

ÖMSV Autocross - Csapod



Vergangenes Wochenende fand der dritte Staatsmeisterschaftslauf in Csapod statt. Vom MSV-Lohn reisten Jürgen Mayerhofer und Gerhard Hahn nach Ungarn. Gerhard Hahn konnte im dritten Rennen den dritten Sieg einfahren. Jürgen Mayerhofer fuhr ebenfalls auf das Treppchen und belegte den dritten Platz. Schon kommendes Wochenende findet der nächste Lauf im tschechischen Humpolec statt. Wir wünschen unseren Fahrern wieder ein erfolgreiches Rennwochenende.

30

Apr

[ÖMSV Autocross - Rappolz Sonntag](#)



Zweites Rennen zweiter Sieg, das perfekte Rennwochenende liefert Gerhard Hahn dieses Wochenende in Rappolz ab. An beiden Tagen konnte Gerhard beide Zeittrainings und alle sechs Rennläufe inklusive Finale für sich entscheiden. Jürgen Mayerhofer konnte die technischen Probleme von gestern beseitigen und holte im Finale den zweiten Platz!

29

Apr

[ÖMSV Autocross - Rappolz Samstag](#)



Erstes Rennen erster SIEG! Gratulation an Gerhard Hahn zum Sieg heute in Rappolz. Für Jürgen Mayerhofer lief es wegen technischen Problemen leider nicht so gut, er musste im Finale sein Fahrzeug abstellen. Morgen geht es weiter mit dem zweiten Lauf in Rappolz.

Seite 1 von 16

- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)